

Tercero.—Contra la presente Orden, que es definitiva en vía administrativa, puede interponerse recurso de reposición, previo al contencioso-administrativo, ante este Ministerio, en el plazo de un mes, a contar desde el día siguiente al de su publicación en el «Boletín Oficial del Estado», de conformidad con lo establecido en los artículos 126 de la Ley de Procedimiento Administrativo y 52 de la Ley Reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa.

Lo que comunico a V. I. para su conocimiento y efectos.

Madrid, 14 de junio de 1993.—P. D. (Orden de 28 de octubre de 1992, «Boletín Oficial del Estado» de 14 de noviembre), el Director general de Servicios e Informática, Luis Felipe Paradelo González.

Ilmo. Sr. Director general de Servicios e Informática.

ANEXO

Convocatoria: Orden de 27 de abril de 1993 («Boletín Oficial del Estado» de 1 de mayo)

Puesto adjudicado:

Número de orden: 1. Puesto de trabajo: Consejero técnico.
Nivel: 28.

Puesto de procedencia:

Ministerio, Centro directivo, provincia: Consejería de Salud, Servicio Andaluz de Salud, Sevilla.

Datos personales adjudicatario/a:

Apellidos y nombre: Noguez Zambrano, Isabel. Número de Registro de Personal: 2855508713. Grupo: A. Cuerpo o Escala: 6449. Situación: Activo.

UNIVERSIDADES

15852 RESOLUCION de 27 de mayo de 1993, de la Universidad de Valladolid, por la que se nombra Catedrático de Universidad a don José Luis Alonso Hernández.

Vista la propuesta de nombramiento efectuada por la Comisión encargada de juzgar el concurso convocado en 20 de julio de 1987 («Boletín Oficial del Estado» de 18 de agosto) y acreditados reglamentariamente por el concursante propuesto los requisitos a que alude el apartado 2 del artículo 5.º del Real Decreto 1888/1984, de 26 de septiembre («Boletín Oficial del Estado» de 26 de octubre),

Este Rectorado, en virtud de las atribuciones que le confiere el artículo 13.1 de dicho Real Decreto, ha resuelto nombrar Catedrático de Universidad del área de «Química y Física» a don José Luis Alonso Hernández, en la plaza correspondiente de la Universidad de Valladolid.

Valladolid, 27 de mayo de 1993.—El Rector, Fernando Tejerina García.